

# FIEBRE

## 4ª Etapa (Relación).

La fiebre indica un enojo acumulado. Cuando una persona adulta o un niño presenta fiebre, significa necesariamente que está muy molesto por no "tener el calor necesario" y ese enojo provoca la fiebre, es decir, la persona se da a sí misma ese calor. Ella misma solucionada el conflicto de "falta de calor" (amor, atención, abrazos, cuidados, etc).

**Ejemplo 1:** Un niño en horario de clases, se siente molesto. Su madre no llegó al festival de primavera porque no pudo salir de su trabajo. Al niño le faltó el "calor" de mamá. Está muy enojado. Su madre llega a medio día por él, lo lleva a casa, y el niño amanece con fiebre al día siguiente. El niño sigue molesto con mamá y mamá debe ir a trabajar hoy nuevamente. El niño presenta una fiebre muy alta. La madre falta ese día al trabajo, cuida al niño, lo consiente, lo procura y el niño mejora porque por fin ha recibido el calor (amor) que desde ayer reclamaba.

### **Ejemplo 2:**

La mesera en un restaurante ha pedido permiso a su jefe para salir temprano pues debe acudir al dentista a una limpieza de rutina, (de paso, ella ha planeado ya ir al cine con su novio, para aprovechar la tarde libre). El jefe la ignora por completo negándole el permiso, recordándole que los asuntos personales no le importan y que ella debe cumplir con su horario normal. Ella resiente que su jefe no haya comprendido su necesidad (y planes), y está furiosa, inconscientemente presenta fiebre para demostrar su coraje, para demostrar su molestia porque sus planes no resultaron con los planeó.

La fiebre es una respuesta de "ira" ante algo que no resultó como deseábamos.

En los niños ocurre con gran frecuencia si los padres están ausentes, trabajan todo el día o no conviven mucho con el pequeño. La fiebre es una solicitud de amor, cuidados, atención, cariño, abrazos. Es la muestra máxima de lo molestos que podemos ante una situación.

Un niño puede estar sano y normal, y en cuanto lo dejamos "encargado" con alguien, presenta fiebre, eso significa que resintió ese parcial "abandono".

Un adulto puede estar sano y normal, y en cuanto algo no sale como esperó, presenta fiebre, eso significa que no fue capaz de procesar el cambio de situaciones.

**¿Cuál es la emoción biológica oculta?:**

Cólera abrasadora.

**¿Cómo libero esa emoción biológica?**

A los niños se les debe explicar la dinámica familiar para que se adapten y la acepten.

A los niños se les debe explicar que hay situaciones que no se pueden planear ni controlar, y que dichas situaciones no son falta de amor.

Como adulto, debo aprender que las cosas no resultarán siempre como las he planeado.

